

## Judo

---

Bei den Westdeutschen Vereinsmannschaftsmeisterschaften der weiblichen und männlichen Jugend U15 in Leverkusen konnten sich die Brühler Judoka überraschender Weise auf einen tollen dritten Platz vorkämpfen. Bei den Bezirksmeisterschaften hatte das junge Team noch drei knappe Niederlagen einstecken müssen und sich mit einem vierten Platz so gerade für die Landesmeisterschaften qualifiziert. Doch diesmal wuchs die Mannschaft, die durch keinen einzigen Fremdstarter aus anderen Vereinen verstärkt wurde, über sich hinaus. Die ersten beiden Begegnungen gegen Kentai Bochum und den TSV Münster Gievenbeck gewannen die Brühler Jungs ganz souverän. Im Halbfinale gegen den PSV Herford mussten sie sich nur ganz knapp geschlagen geben. Im Kampf um Bronze drehten sie dann noch mal gegen ihren Erzrivalen SUA Witten Annen so richtig auf und gewannen mit einem 5:3 die Bronzemedaille.

Die noch sehr junge weibliche Mannschaft schied hingegen nach zwei verlorenen Kämpfen vorzeitig aus. Am 26. September finden in Köln die Deutschen Jugendpokalmeisterschaften der weiblichen und männlichen U14 statt, wo nur vereinseigene Mannschaften antreten dürfen. Man darf gespannt sein, wie die Brühler Jungs und Mädchen dort abschneiden werden. Der Erste qualifiziert sich für das Bundesfinale am 7. November in Senftenberg.